



AUTONOMÍA ES ESENCIAL: ALITO

PRI reitera rechazo a iniciativa

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, conocido como Alito, afirmó que el rechazo a la reforma al Poder Judicial no debe ser una cuestión de partidos, sino de principios, por lo que el tricolor mantiene su postura en contra de cualquier intento por desmantelarlo.

“Es momento de decidir si queremos un país donde el Estado de derecho prevalezca y las instituciones autónomas se mantengan fuertes, o si permitiremos que los intereses particulares socaven las bases de nuestra democracia”.

Alito sostuvo que el PRI se posiciona del lado de la defensa de los derechos

humanos, la justicia y la autonomía del Poder Judicial.

Expuso que diversos sectores de la sociedad, incluyendo el empresarial, embajadores y destacados juristas, han alzado la voz en favor de la autonomía.

Moreno indicó que esos llamados deben ser escuchados con seriedad, dejando de lado dogmas y odios que sólo dividen a la nación.

Recordó que México ha firmado tratados internacionales que obligan a mantener y fortalecer a los órganos autónomos, esenciales para la protección de los derechos humanos y la preservación de las libertades fundamentales.

Por ello, hizo un llamado para que se analicen las reformas sin prejuicios.



Foto: Especial

El líder nacional del PRI pidió un análisis sin prejuicios.